

DOS RECURSOS CONSTITUCIONALES QUE DEBES DE CONOCER

Los cuales han sido utilizados por el INE para hacer valer el respeto a la voluntad ciudadana expresada en la votación a gubernatura el pasado 2 de junio de 2019.

- ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD

Recurso legal que se tramita de forma exclusiva ante la Suprema Corte de Justicia para que se declare contraria la Reforma de la Constitución local que amplía el mandato gubernamental de 2 a 5 años.



- CONTROVERSIAS CONSTITUCIONAL

Juicio que se promueve ante la Suprema Corte de Justicia para resolver las invasiones de competencia de parte de un poder público respecto a las atribuciones de otro.